

Sambang Warganya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Sep 22, 2023 - 08:46



Sambang Warganya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 22 September 2023 - Briptu Aldi Garda Pranata, Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, Polsek Nyalindung, telah melaksanakan kegiatan sambang dan Dialog Dengan Siswa (DDS) di wilayahnya pada hari Jumat, 22 September 2023. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Cijangkar RT 002/006, Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 08.00 WIB hingga

selesai.

Dalam kegiatan yang berlangsung penuh kepedulian ini, Bhabinkamtibmas Briptu Aldi Garda Pranata turut menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan *AA DEDE PRESISI CURHAT DONG* (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Melalui program ini, masyarakat diajak untuk berdialog dengan Bhabinkamtibmas dan berbagi curhatan serta saran yang konstruktif.

Dalam kesempatan yang sama, Bhabinkamtibmas juga memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga masyarakat Desa Cijangkar. Pertama, warga diminta untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk melaksanakan ronda malam. Mereka juga diingatkan untuk tidak terjerumus pada paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Kedua, apabila terdapat permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial, masyarakat diminta segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Cijangkar. Hal ini bertujuan untuk mengantisipasi penyebaran berita palsu atau informasi yang dapat memicu ketegangan.

Selanjutnya, warga diminta untuk tidak tergoda untuk bekerja di luar negeri tanpa izin yang sah, agar tidak menjadi pelaku atau korban perdagangan manusia (TPPO).

Pesan ketiga, masyarakat diingatkan untuk tidak membakar sampah dan lahan/hutan yang dapat menyebabkan kebakaran besar. Kegiatan ini tidak hanya berpotensi merusak lingkungan tetapi juga dapat berujung pada tindakan hukum.

Terakhir, Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk selalu menjaga keamanan di sekitar rumah atau kantor. Hal ini dapat dilakukan dengan mengunci dengan baik sebelum pergi dan melakukan pemeriksaan keamanan sebelum meninggalkan tempat.

Kegiatan sambang dan sosialisasi ini adalah bentuk nyata dari peran aktif Bhabinkamtibmas dalam memberikan edukasi dan memupuk kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan dan lingkungan yang bersih. Semoga dengan kerjasama yang baik, Desa Cijangkar dapat tetap aman, tertib, dan harmonis.